



www.mg.co.id

Bayern Bisa Permanenkan Cancelo

MUENCHEN (IM) - Bayern Munich meminjam Joao Cancelo hingga akhir musim ini. Terkait prospek merekrut bek Portugal itu secara permanen, Bayern harus melakukan diskusi ulang karena harga yang diminta Manchester City relatif mahal.

Cancelo sudah tampil dua kali bersama Bayern bulan ini dan sukses menyumbang dua assist. Dampak instan yang ia berikan kepada tim asuhan Julian Nagelsmann seolah membuktikan bahwa ia bisa menjadi aset jangka panjang bagi juara bertahan Bundesliga itu.

Meski begitu, Die Roten merasa angka 70 juta Euro yang diminta Man City terlalu mahal. Jika The Citizens tak mau memberi diskon, maka sulit melihat Cancelo terus berada di Allianz Arena selepas musim panas.

"Kami terbuka dengan segala kemungkinan. Hal terpenting saat ini adalah Joao merasa nyaman di Munich dan bisa tampil sebagai mungkin di paruh kedua musim ini," kata Direktur Olahraga Bayern, Hasan Salihamidzic ke-

pada Bild, dikutip Daily Mail.

Salihamidzic mengakui, Cancelo merupakan pemain yang diinginkan Munich sejak lama. "Tapi kami juga sudah bilang kepadanya bahwa nilai transfer yang diminta sulit dibayangkan oleh kami dalam beberapa tahun ke depan. Namun saya juga belajar jika semua pihak ingin mencapai solusi bersama, maka semua hal bisa ditangani dengan baik. Dia (Cancelo) tahu bahwa dia adalah salah satu pemain yang telah kami impikan sejak lama," ujar Salihamidzic.

Sebagaimana diketahui Cancelo mengaku meninggalkan Man City karena merasa

menit bermainnya semakin berkurang musim ini. Namun The Athletic melaporkan bahwa sejak jarang diberi kesempatan tampil, si-kap Cancelo berubah jadi terkesan 'malas'.



JOAO CANCELO
Mainan Bayern Munich

Peringatan Brentford untuk Arsenal

LONDON (IM) - Brentford sedang sulit dikalahkan di Premier League musim ini. Kondisi ini memberikan mereka keyakinan bisa membuat kejutan di kandang Arsenal.

The Bees tak terkalahkan dalam sembilan pertandingan terakhir di Premier League. Dalam laga tersebut, Brentford mencatat lima kemenangan, termasuk atas Manchester City dan Liverpool.

Berkat laju positif itu, Mathias Jensen dan kolega semakin dekat dengan zona Eropa. Pasukan Thomas Frank itu kini menempati peringkat ketujuh klasemen Liga Inggris dengan 33 poin. Brentford selanjutnya akan tandang ke markas sang pemuncak klasemen Liga Inggris, Arsenal, Sabtu (11/2) malam WIB. Thomas Frank yakin tim arahnya bisa menang di Emirates Stadium.

"Kami optimis, kami percaya kami bisa menang di sana. Kami di laju di mana hampir setiap pemain di lapangan dalam kondisi luar biasa. Kami harus bekerja sangat keras untuk melawan tim terbaik di liga di Emirates. Kalau kami tidak nyetel, kami bisa kalah 4-0. Mereka luar biasa musim ini dan tangguh di

Emirates. Di kandang, mereka menakutkan," ujar Frank seperti dilansir Evening Standard.

Ia menambahkan, timnya memang dituntut untuk memberikan yang terbaik di setiap laga. "Tempo dan intensitas dan kualitasnya ada di kelas berbeda. Mereka 100 persen adalah tim terbaik di Premier League sejauh ini. Kalau ingin menang, kami harus memberikan performa terbaik dari yang pernah kami tampilkan mungkin di sepanjang eksistensi kami di Premier League," kata Frank. ●vit



MATHIAS JENSEN
Mainan Brentford



Juergen Klopp dan Alisson Becker miris dengan kondisi Liverpool.

Liverpool Belum Lepas dari Tren Negatif

Saat kalah dari Wolverhampton, Liverpool dinilai bermain buruk di seluruh sektor. Kacau di belakang, tak menggigit pula di depan.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool belum juga lepas dari tren negatif. The Reds sudah tanpa kemenangan di empat partai terakhirnya di Premier League, menelan tiga kekalahan dan sekali imbang. Dalam pertandingan terbaru, mereka dihajar Wolverhampton Wanderers 0-3 di Molineux.

Hasil itu melemparkan mereka ke posisi 10 klasemen Liga Inggris dengan 29 poin. Skwad besutan Juergen Klopp itu sudah tertinggal 11 poin dari Newcastle United di posisi empat, yang jadi batas zona Liga Champions.

Saat kalah dari Wolverhampton, Liverpool dinilai bermain buruk di seluruh sektor. Kacau di belakang, tak menggigit pula di depan, Liverpool melepaskan 22 tembakan dan hanya empat yang mengarah ke gawang.

Legenda Manchester United Gary Neville melihat Liverpool seharusnya tak punya cukup alasan untuk seburuk ini. Meski skuad mereka butuh penguatan lebih jauh dan beberapa pemain cedera, kualitas pemain yang masih tersedia diyakini masih cukup oke untuk sekadar mendekati empat besar.

"Secara pertahanan, mereka amburadul. Secara individu, kolektif, mereka terlalu mudah dihadapi. Di depan juga situasinya tak berjalan sempurna, Gakpo, Nunez, dan Salah belum bisa tokcer sebagai trio dan itu mungkin butuh waktu. Bagian lain tim agak kacau dan mereka kebobolan gol-gol yang sangat buruk. Itu nyaris pertama kalinya saya melihat setelah pertandingan, Juergen Klopp hampir seperti meminta maaf," kata Neville selaku

komentator Sky Sports.

Ia mengatakan, skuad Liverpool dituntut bangkit dengan performa meyakinkan. "Mereka tidak mendekati apapun, rasanya reaksinya seperti 'di mana mereka akan memulai' setelah sebuah pertandingan. Ada pemain level timnas di lini empat bek itu, faktanya malah seluruhnya, dan mereka bahkan tidak mendekati bagus sedikitpun. Tidak Itu penampilan yang di bawah standar. Mereka harus bangkit dengan performa yang bagus," kata Neville.

Juergen Klopp sendiri habis kesabarannya, ketika ditanya apakah Liverpool mengkhawatirkan. Klopp mengatakan, memang semuanya sedang tidak baik-baik saja.

Belum lagi, kans juara Carabao Cup dan Piala FA turut kandas. Si Merah disebut-sebut sudah kehilangan tarungnya walau sudah daratkan dua penyerang baru.

"Sayangnya, Anda terlalu sering menanyakan hal itu kepada saya. Bagaimana saya tidak khawatir, saya tidak bisa duduk di sini dan bilang 'oh tidak, tidak apa-apa, kami

sudah melakukan dengan baik itulah sepakbola'. Sudah berapa lama kami menderita sejak paruh musim pertama? Berapa lama? Di jam tangan saya sudah Februari. Tentu saja sempat ada masalah cedera, semuanya jelas," kata Klopp di situs klub.

Klopp juga menolak menyebut timnya bermain buruk ketika menghadapi Wolves. Bagi Klopp, Wolves cuma bagus di awal 12 menit babak pertama yang mana tim tuan rumah bikin gol, tapi Liverpool sayangnya tidak bisa menyelesaikan situasi.

"Wolves adalah tim yang lebih baik di 12 menit awal dan 10 menit akhir. Tetapi di antaranya, kami menguasai laga dan tidak bisa menyelesaikan situasi. Makanya, kami kalah 0-3. Kami punya waktu satu minggu untuk mempersiapkan diri untuk laga berikutnya. Kami fit, kami siap," kata pria asal Jerman itu.

Kiper Liverpool, Alisson Becker meminta rekan-rekannya untuk memperbaiki performa secepat mungkin. Jika tidak, Liverpool bisa melupakan empat besar.

Mereka berjarak 11 poin dari Newcastle United di posisi keempat. Musim memang masih menyisakan 17 pertandingan dan peluang Liverpool untuk masuk ke sana belum habis.

Tapi, melihat penampilan tim sejak pergantian tahun yang cuma menang sekali dari tujuh laga terakhir, rasanya sulit untuk melihat Liverpool melesat ke atas.

Oleh karenanya, Alisson meminta rekan-rekannya untuk fokus memperbaiki performa lebih dulu untuk bisa lepas dari papan tengah, sebelum memikirkan Liga Champions musim depan.

"Kami harus berpikir soal laga berikutnya, itu saja yang kami bisa tentukan sendiri hasilnya. Kami lagi tidak bisa berpikir terlalu jauh soal pencapaian di akhir musim nanti. Kami harus berpikir apa yang harus kami lakukan untuk bisa tampil lebih baik dan memenangi laga berikutnya. Itu saja dulu. Kami tidak dalam situasi di mana kami bisa pede (empat besar), tapi kami akan mencobanya," kata Alisson di Independent. ●vit

Milan Melempem, Kronic Bingung

MILAN (IM) - AC Milan tengah melempem, tiga kali kalah beruntun di Liga Italia. Salah satu pemainnya, Rade Kronic sampai bingung dengan kondisi timnya.

AC Milan takluk 0-1 dari Inter Milan, Senin (6/2) dini hari WIB. Hasil itu memperpanjang tren buruk Rossoneri di Liga Italia. Dari lima laga terakhir, AC Milan dilanda dua kali hasil seri dan beruntun tiga kali kalah. Terakhir mereka menang adalah pada 4 Januari lalu kontra Salernitana.

Kronic yang merupakan gelandang tengah AC Milan, bahkan kebingungan sendiri. Diwawancara DAZN, Kronic tidak tahu apa yang lagi salah dengan Milan sang juara bertahan.

"Saya tidak tahu harus bagaimana menjelaskannya. Kami masih merupakan tim yang bersatu dan bekerja keras, tapi ada sesuatu yang tidak seperti sebelum-sebelumnya," ujarnya.

Dijelaskan Kronic, para

pemain AC Milan sudah menjalankan latihan dengan keras dan coba memaksimalkan setiap momen di lapangan. Tapi tidak dipungkiri, mentalitas para pemain sedang terpuruk karena hasil-hasil buruk.

"Mentalitas kami sedang turun di ruang ganti. Kami sudah berlatih baik namun tidak berjalan baik ketika pertandingan. Kami harus kembali menemukan antusiasme. Satu kemenangan akan mengubah segalanya," ungkapnya.

Di sisi lain, pelatih legendaris AC Milan Arrigo Sacchi ikut mengkritik Stefano Pioli. "Milan bukan lagi sebuah tim, terutama versi babak

pertama mereka. Inter tidak menghadapi lawan sesungguhnya melainkan seperti latihan tanding. Mereka tidak pernah menekan atau mencegah mereka terlalu longgar," sindir Sacchi dikutip dari La Gazzetta dello Sport. ●vit



RADE KRONIC
Mainan AC Milan

Busquets Absen Laga MU?

BARCELONA (IM) - Sergio Busquets mengalami cedera pada pergelangan kaki. Ia terancam absen saat Barcelona menghadapi Manchester United (MU). Barcelona mengalahkan Sevilla 3-0 pada laga lanjutan Liga Spanyol di Stadion Camp Nou, Senin (5/2) dinihari WIB. Hanya saja, kemenangan Barcelona di laga ini memakan korban. Busquets mengalami cedera usai berduel dengan Youssef En-Nesyri.

Gelandang 34 tahun ini harus ditarik keluar ketika laga baru berjalan tujuh menit. Ia digantikan oleh Franck Kessie. Hasil pemeriksaan mengungkap bahwa pergelangan kaki Busquets terkilir.

"Tes pada Senin pagi (waktu setempat) menunjukkan bahwa kapten tim Sergio Busquets mengalami kesleo ligamen lateral eksternal pada pergelangan kaki kirinya. Dia tidak akan bisa bermain hingga pulih. Hal ini akibat benturan dengan En-Nesyri pada menit ke-7 di pertand-

gan melawan Sevilla pada hari Minggu di Spotify Camp Nou, sang gelandang harus keluar lebih awal dari pertandingan," demikian bunyi pernyataan Barcelona.

Busquets diperkirakan bakal absen hingga akhir Februari akibat cederanya tersebut. Pemain asal Spanyol terancam absen di empat laga Barcelona, termasuk dalam duel menghadapi Manchester United di babak play-off fase gugur Liga Europa. Barcelona akan menjamu MU pada 17 Februari pada leg pertama sebelum gantian bertandang ke Old Trafford pada 24 Februari.

Absennya Busquets bisa menjadi kerugian yang cukup besar untuk Barcelona. Pasalnya, nyaris tak terganti di lini tengah. Busquets hanya dua kali absen di La Liga pada musim ini. ●vdp



SERGIO BUSQUETS
Mainan Barcelona

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com